
 

 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE BUREAU ACA BEAUVAIS DU 28 OCTOBRE 2020 

 

Ordre du jour : 

- Election des membres 

- Intervention de Marion BEAUREPAIRE  

- Planning des dates des prochaines réunions  

 

1/ Election des membres 

Suite au vote à bulletin secret des membres du bureau, les personnes élus sont : 

- Président : Hervé DELAPORTE 

- Vice-Président : Frédéric SOULLARD 

- Secrétaire : Emmanuel LABIDOIRE 

- Trésorier : Pascal LITAUD 

- Membres du bureau :   

o Patrick DESCAMPS 

o Francis EECKELOO 

o Régis COHIN 

 

 

2/ Intervention de Marion BEAUREPAIRE 

Le bureau a invité Marion BEAUREPAIRE afin de transmettre les informations essentielles et de nous 

informer sur l’organisation du bureau. Elle remet à Hervé les clés du local et de la boite aux lettres au 

stade de Ladoumègue. 

Marion amènera les quelques lots, vêtements qu’elle stocke chez elle. 

NOM PRENOM ADRESSE ELECTRONIQUE TELEPHONE FONCTION AU BUREAU

COHIN REGIS ultramarathon60@gmail.com 06 07 60 52 81 Bureau

DELAPORTE HERVE rvdelaporte@gmail.com 06 30 03 55 64 Président

DESCAMPS PATRICK virpat@wanadoo.fr 06 75 37 55 84 Bureau

EECKELOO FRANCIS francis.eeckeloo@wanadoo.fr 06 85 22 09 57 Bureau

LABIDOIRE EMMANUEL elabidoire@gmail.com 06 07 06 37 84 Secrétaire

LITAUD PASCAL pascal.litaud@orange.fr 06 73 49 09 02 Trésorier

SOULLARD FREDERIC fredsoullard@free.fr 06 76 48 48 48 Vice-Président
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Elle a transmis au bureau les coordonnées des interlocuteurs de la mairie de Beauvais. 

Le bureau souhaiterait avoir les coordonnées des interlocuteurs à appeler pour l’organisation des 

courses ainsi que la logistique. Marion se propose de nous les transmettre.  

A réaliser : Formulaire 13971*03 : Déclaration de la liste des personnes chargées de l'administration 

d'une association. A déposer à la Préfecture. 

 

3/ Dates des prochaines réunions de bureau  

 Au vu du temps limité pour ce soir, le bureau décide qu’il se réunira le vendredi 6 novembre à 18 

heures au même endroit ou certainement en visio.  

Priorité sera donnée à: 

- La structuration des entrainements des mardi et jeudi  

- L’hivernale de Milly 2020 

- Planning des dates des réunions de bureau 

 

 

 

 


